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Schriftliche Anfrage zur nächsten Sitzung der Gemeindevertretung 
Hoppegarten  

 

 
c/128/01/2024 

 
04. Januar 2024 

 
 

 
 

 
Anfrage an die Verwaltung der Gemeinde Hoppegarten zum 

Bürgerhaushalt 2022 und 2023 
 

Der Einreicher bittet die Verwaltung der Gemeinde Hoppegarten um eine 
schriftliche Beantwortung der nachfolgend aufgeführten Fragen: 
 

 
1) Bürgerhaushalt 2022 

 
a. Welche Summe wurde ausgelobt? 

b. Welche Kosten sind in der Vorbereitungsphase entstanden? 

Bitte alle Kostenarten (Personal/Bürobedarf/Recherchen/Porto etc.) 

genau aufschlüsseln. 

c. Welche Kosten sind bei der Durchführung des Wahlevents 

entstanden? Bitte alle Kostenarten (Personal/Equipment/Bereitstellung- 

Nutzung Gemeindebus zum Bürgertransfer etc.) genau aufschlüsseln. 

d. Nach welchen Gesichtspunkten wurden die Vorschläge klassifiziert und zur 

Wahl zugelassen? Wie wurde die Kostenbewertung vorgenommen? 

e. Welche Kosten sind in der Nachbereitungsphase entstanden? 

Bitte alle Kostenarten (Personal/Bürobedarf/ Porto etc.) genau 

aufschlüsseln. 

f. Welche der „Gewinnervorschläge“ wurden bisher umgesetzt? 

Bitte konkret benennen und die Kosten darlegen.  

g. Für welche der Gewinnervorschläge gab es in der Vergangenheit  

einen Beschluss der Gemeindevertretung zur Realisierung? 

Bitte konkret benennen und den Sachstand mitteilen. 
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2) 1) Bürgerhaushalt 2023 
 

a. Welche Summe wurde ausgelobt? 

b. Welche Kosten sind in der Vorbereitungsphase entstanden? 

Bitte alle Kostenarten (Personal/Bürobedarf/Recherchen/Porto etc.) 

genau aufschlüsseln. 

c. Welche Kosten sind bei der Durchführung des Wahlevents 

entstanden? Bitte alle Kostenarten (Personal/Equipment/Bereitstellung- 

Nutzung Gemeindebus zum Bürgertransfer etc.) genau aufschlüsseln. 

d. Nach welchen Gesichtspunkten wurden die Vorschläge klassifiziert und zur 

Wahl zugelassen? Wie wurde die Kostenbewertung vorgenommen? 

e. Welche Kosten sind in der Nachbereitungsphase entstanden? 

Bitte alle Kostenarten (Personal/Bürobedarf/ Porto etc.) genau 

aufschlüsseln. 

f. Für welche der Gewinnervorschläge gab es in der Vergangenheit  

einen Beschluss der Gemeindevertretung zur Realisierung? 

Bitte konkret benennen und den Sachstand mitteilen. 

 

Abschließend wird um eine realistische Einschätzung des Verhältnisses von 
Kosten und Nutzen zum Bürgerhaushalt 2022/2023 gebeten sowie um eine 

Empfehlung an die Gemeindevertretung, wie zukünftig in Sachen 
Bürgerhaushalt zu verfahren wäre. 
 

 
 

 
 
Th. Scherler 

 
-Fraktionsvorsitzender 


